

Per E-Mail an:
info.afwa@seco.admin.ch

Winterthur, 21. Februar 2019

Aufhebung der Industriezölle (Vernehmlassung); Stellungnahme der Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur (HAW)

Sehr geehrter Herr Bundesrat, sehr geehrte Damen und Herren

Gerne nehmen wir gemäss Ihrem Schreiben vom 7. Dezember 2018 die Gelegenheit wahr, uns zur geplanten unilateralen Aufhebung der Zölle auf Importe von Industriegütern zu äussern. Als einzige städtische Handelskammer in der Schweiz vertritt die HAW die Interessen der Unternehmen aus Stadt und Region Winterthur. Als innovativer Industrie- und Bildungsstandort ist Winterthur ein bedeutender Teil des Zürcher Wirtschaftsraums.

In Bezug auf die Aufhebung der Industriezölle gehen wir einig mit der Stellungnahme der Zürcher Handelskammer vom 1. Februar 2019 und schliessen uns dieser vollumfänglich an.

In der Wirtschaftsregion Winterthur sind zahlreiche Unternehmen, davon namhafte Industrieunternehmen angesiedelt. Die Abschaffung von Einfuhrzöllen und die Vereinfachung der Zollformalitäten sind wichtige Vorteile, welche es den Unternehmen ermöglichen, ihre Innovationsfähigkeit und Produktivität im verstärkten internationalen Wettbewerb zu behaupten. Insbesondere ist es uns ein Anliegen, dass die Senkung auf den Nulltarif definitiv, ohne Option auf eine spätere Anhebung der Zolltarife, verankert wird.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung der Stellungnahme der Zürcher Handelskammern.

Freundliche Grüsse

Handelskammer und Arbeitgeber-
vereinigung Winterthur (HAW)



Thomas Anwander
Präsident



Dr. Ralph Peterli
Geschäftsführer